

PRISCILA VANESA ROJAS TORRES

ANTROPOLOGIA MÉDICA

JIMENEZ RUIZ SERGIO

REPORTE DE LECTURA

ANTROPOLOGICOS DE LA RELACION MEDICO _

PACIENTE

1ER SEMESTRE

ASPECTOS HISTÓRICOS ANTROPOLÓGICOS DE LA
MÉDICO - PACIENTE
EL HOMBRE EN SU TOTALIDAD PLANTEA
UNA TEORÍA DE HONORES DE PERSONALIDAD
Y DE LA REACCIÓN GRABER ANTE LA ENFERMEDAD
POR LO QUE SE PROCURA ATENDER AL PACIENTE
QUE ESTÁ ENFERMO POR LO QUE A PESAR DE ESTO
LA MEDICINA MODERNA QUIERO TRATARLA Y DEJO
UN LADO EL MODELO COSMOSÓNICO LO ESTO
DIADO QUE DEMUESTRA LA MEDICINA FUE DE LO
QUE PUDO DEMOSTRAR ESTUDIANDO LA CÉLULA Y
A LOS ÓRGANOS Y LOS COMPONENTES QUÍMICOS
LA ENFERMEDAD ES UNA CONSTRUCCIÓN DIALECTI
CA DEL MÉDICO QUE PASAR DE ESTAR ENFERMO
A TENER UNA ENFERMEDAD ES UN PROCESO QUE
PRECISA DE LA INTERVENCIÓN DEL OTRO, LA PA
LABRA DEL MÉDICO CUANDO ETIQUETA. LO QUE
IMPlica PARA EL DESTINO DE UN HOMBRE DE
PENDEN Y NO DE LA ENFERMEDAD SINO SOBRE
TODO DEL ENFERMO, DE SU ACTITUD CON LA
VIDA Y DE SU SITUACIÓN CON ELLA. AL LLEGA
A QUIRÓFANOS O EXCUIR A UNO DE LOS PACIENTE
ES NESESAR A TENER UNA MEDICINA DEFICIENTE
ES EL VERDADERO QUE HACER MEDICINA LO QUE LA
RELACION ENTRE PROFESIONALES Y EL ATENDIDO
DEBE SER BUENO TANTO EN LO PSICOLÓGICO Y
EL DIAGNÓSTICO DEL PACIENTE, LA TERAPÉUTICA

La relación entre el médico y el paciente influye en el curso de la enfermedad y en la eficacia del Tratamiento, el efecto Placebo se produce por un condicionamiento a estímulos verbales, es decir a la palabra del médico depende el efecto Placebo de la relación. lo que el fármaco más usado en la práctica general es el propio médico. la capacidad de establecer un contacto humano con empatía y calidez con el paciente usando las habilidades de relación. la relación Chamanica cuenta de que no es frecuente que un paciente tras haber tomado el medicamento termine en un curandero. lo que esto trata con los pacientes es trabajar la Sugerencia lo que esto lleva a hacer que tengan un efecto terapéutico por reforzar la creencia del paciente en el médico y del médico en sí mismo. lo que a diferencia de la medicina General se utilizan como ritual tocar el cuerpo la exploración física de ver su valor al diagnóstico lo que refuerza la relación el médico y el paciente se produce dentro de un ámbito cultural en el que navegan concepciones y creencias sobre la salud y la enfermedad.

El nuevo ~~ter~~ semántico de la enfermedad contiene nuevas significaciones que no pueden sostenerse en el encuentro con el paciente. Los conceptos vertidos por la OMS por una parte, una ética característica de la medicina tradicional con el papel del médico como beneficiario, la relación complementaria sin posibilidad de variación donde el médico es el portador de los conocimientos y el paciente tiene que aceptar sus recomendaciones. El perfil que dentro esta ética es el médico pedasoso paternalista y rígido. Ética de la relación médico-paciente son todas las relacionadas con la financiación. Sexos y mutuas y administrativos hace que el actual momento se enfrenten a cada médico tres modelos éticos. La primera es relacionada a la medicina tradicional. La ética pseudo humanista influyendo de la economía sanitaria lo que causados de romper y que sea una mejor relación del médico y paciente es que se debe de tener flexibilidad en sus creencias y el sentido del humor.

Bibliografía

JA, B. A. (FEBRERO de 2005). *HABILIDADES DE SALUD MENTAL* . Obtenido de HABILIDADES DE SALUD MENTAL.

